

EL MUNDO

Les Coves costeará los medicamentos

LES COVES DE VINROMÀ. El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà, con la socialista Gemma Torres como alcaldesa, dedicará una partida de su presupuesto para este año a la financiación de los medicamentos que quedaron excluidos de la Seguridad Social en el último 'medicamentazo'. Se han establecido los contactos con el Colegio de Farmacéuticos y los Servicios Sociales para conocer los trámites a seguir, de manera que la Tercera Edad no tenga que pagar estas medicinas. / E. FONOLLOSA

COMARCAS | 21

LES COVES

La alcaldesa exige un fisioterapeuta en el pueblo

ALBELLÀ | LES COVES DE VINROMÀ

■ La alcaldesa de Les Coves de Vinromà, Gema Torres, reclamó a la Conselleria de Sanidad el fisioterapeuta que le corresponde al centro de salud de esta población.

Torres explicó que en el *Diario Oficial de la Generalitat* (DOG) apareció publicado el resultado del concurso para el puesto de fisioterapeuta. Sin embargo, "ha transcurrido casi un mes de esta publicación y el servicio sigue sin prestarse", manifestó.

La alcaldesa dijo que tiene previsto dar "los pasos administrativos y judiciales que hagan falta para que la Generalitat nos haga caso".

Según Torres, este puesto ya fue convocado en septiembre del 98, pero la oferta de plazas para aspirantes a la oposición no aparece hasta el 20 de octubre del 99. Mientras tanto, "los vecinos del pueblo y alrededores deben trasladarse a Castellón para recibir tratamiento", dijo.

Daños en Les Coves y L'Alcora por la fuerte tormenta

■ La urbanización El Morral II, en L'Alcora, permaneció sin electricidad durante 24 horas. "Los técnicos de Iberdrola todavía no han venido a solucionar el problema", después de que se fuera la luz el pasado viernes por la fuerte tormenta, criticó uno de los vecinos, Laureano Gargallo.

Por otra parte, la fuerte tormenta de los últimos días ha causado graves desperfectos en la centralita del Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà y en la megafonía, además de otros destrozos en varias casas. Informa Albella.

EL PAÍS

PAÍS, lunes 27 de diciembre de 1999

Otras fotos

PACO MARISCAL

Con sana intuición y mejor tiento procuran conservar las imágenes del pasado. Son valencianos poco vociferantes que trabajan sin jactancia en el ámbito de la cultura. En mayor o menor número tropezamos con ellos y con ellas en casi todas nuestras comarcas. En Borriol, La Pobla Tornesa, Cabanes, La Vall d'Alba, Vilafamés, Benlloch y Les Coves de Vinromà, localidades que tienen como punto de referencia el arco romano de Cabanes, se mueven. El arco se levantó hace casi dos mil años junto a la Via Augusta, junto a la calzada romana que fue la primera de las infraestructuras que articuló estas tierras valencianas. Y desde hace unos años, esos pacíficos y silenciosos talibanes del civismo organizaron las llamadas Jornades Culturals del Pla de l'Arc. Son maestros, labradores, trabajadores de la cerámica, pintores, amas de casa y ciudadanos heterogéneos, que se interesan por sus pueblos, sus calles, su patrimonio urbanístico y arquitectónico, sus bailes, sus costumbres y sus convecinos. Algún cráneo privilegiado como el de Joan Mateu Bellés, geógrafo y profesor universitario, les orienta. Son modernos y conservacionistas.

Quieren conservar, por ejemplo, las imágenes del siglo que ahora expira. Sus imágenes: las de sus pueblos. Acaban de editar un álbum de fotos, un libro, *Vall d'Alba. Imatge fotogràfica: La nostra gent*. Dejan constancia de los rostros humanos de la primera

MEDITERRÁNEO

El PP de Les Coves critica a la Plataforma Antiaeropuerto

LLUÍS PUIG

LES COVES DE VINROMÀ

El PP de les Coves de Vinromà, a través del boletín que edita a nivel local, ha acusado a la Plataforma Anti-Aeropuerto de Vilanova de «no tener ni idea de nuestros problemas ni necesidades».

Los populares alegan que «se van a construir autovías y carreteras hasta la costa: Cabanes-Oropesa, Vilanova-Torreblanca. Se va a crear un número indeterminado de puestos de trabajo, ya no solo en el aeropuerto, sino en diversos ramos como el industrial y el turístico de toda la provincia».

Así mismo creen que la instalación traerá consigo un polígono industrial a sus alrededores «y les Coves no está tan lejos para ser uno de los candidatos».

El PP de Les Coves de Vinromà defiende el futuro aeropuerto

E. FONOLLOSA

LES COVES — El PP de Les Coves de Vinromà, en un boletín informativo interno, ha defendido el proyecto del aeropuerto de Vilanova de Alcolea, criticando la actitud adoptada por la plataforma que está en contra del mismo.

«Creemos que esta gente de la Plataforma antiaeropuerto no tiene ni idea de nuestros problemas y necesidades», según dice el partido. Se argumenta para estar a favor de las futuras instalaciones aeroportuarias que se van a construir cuatro autovías y carreteras hasta la costa, como Cabanes-Oropesa y Vilanova-Torreblanca.

Asimismo, el grupo defiende que se van a generar un número indefinido de puestos de trabajo, ya no solo en el aeropuerto, sino en diversos ramos como el industrial y el turismo, en el ámbito de toda la provincia.

Del mismo modo, han hecho referencia a la instalación de un nuevo polígono industrial en sus alrededores, y «Les Coves no está tan lejos para ser uno de los candidatos a acoger esta nueva zona industrial».